

## ■ Npp rockt für den guten Zweck

### Spendenübergabe im Bad Bodendorfer Freibad

Mit einer unterhaltsamen Mischung aus eigenen Songs und Hits der 80er Jahre stellte sich die regionale Rock-Pop-Band „nextpatientplease“ (npp) am vergangenen Freitag im Bad Bodendorfer Thermalfreibad vor. Bei sommerlichen Temperaturen rockten sich Heiko „dirty h“ Götzel (Gitarren), Jürgen Reuter (Bass, Gesang), Kilian Nickel (Keyboards, Gesang), Wolfgang Voss (Schlagzeug, Gesang) und Sebastian Reuter (Gesang, Gitarren) unter dem Motto „New 80's Rock“ durch die Pophistorie. Grundsolider und „Geradeaus-Rock“ steht für die fünf Musiker im Vordergrund.

Professionell betreut durch Frank von Häfen am Tonmischpult und Stefan Czernik am Licht. „Crazy Little Thing Called Love“ von Queen, „Rosana“ von Toto, „Sledgehammer“ von Peter Gabriel, „Smooth“ von Santana standen neben Eigenkompositionen wie „Hope“, „Do You Still Believe In Me“, „Don't Cry“ und „Small Talk“.

Mit ihrem Lied „Give A Little Smile“ läuteten sie auch die Spendenübergabe an die Deutsche Kinderkrebsstiftung ein. Renate Pfeifer nahm als Repräsentantin der Hilfsorganisationen einen Spendenscheck in Höhe von 3.000 Euro entgegen, erwirtschaftet durch Konzerte und CD-Verkauf.

Das Kulin“ahr“ische Team um Dorothee und Alexander Albrecht sorgte sich mit Lammkotelett mit Rosmarinkartoffeln und grünen Bohnen mit Ingwer- und Ajvarbutter, geräucherten Forellen, Kräutersteak und Rosmarinkartoffeln mit Kräuterdip um das leibliche Wohl der Gäste, die gut gelaunt Rockmusik und Delikatessen genossen. Die nächsten



Die Formation „Next patient Please“ bot im Nostalgiebad eine runde musikalische Mischung.

Auftritte von nextpatientplease sind: 6. August 2010 auf dem Drachenfels open air, Rock die Braut, 4. September 2010, Koblenz, Museum Ludwig, Lange Nacht der Museen, 11. September 2010, Remagen/Kripp, Sommerfest Musikschule von Häfen. Im Bad Bodendorfer Thermalfreibad geht schon diese Woche wieder die Post ab: Am Freitag, 6. August ab 19.30 Uhr gibt es einen südländischen Abend mit DJ Michel.

Weitere Termine: Freitag, 13. August: Mark Gillespie, der Künstler, der mit seiner unglaublichen Stimme Gänsehaut-Gefühl erzeugt, Freitag, 20. August: Dream Team (Ian Jory und Winni Schuld aus Sinzig), Freitag, 27. August: Polka Poyz, die ultimative Partyband aus Remagen.



Von links: Dr. Wolfgang Voss überreicht den Scheck an Renate Pfeifer Förderkreis der Uni-Kinderklinik Bonn.

Fotos: Resi Schwaerter